

1. FC Mülheim-Styrum freut sich über 1.200 Euro-Scheck

Verein profitiert vom DFB-Bonussystem für die Ausbildung von Emrehan Gedikli

Der 1. FC Mülheim-Styrum aus dem Fußballkreis Duisburg/Mülheim/Dinslaken freut sich über einen Scheck in Höhe von 1.200 Euro, den der Fußballverband Niederrhein (FVN) im Namen des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) ausgestellt hat.

Die 1.200 Euro stammen aus dem DFB-Bonussystem. Es belohnt Vereine für die Ausbildung von Spielern, die es geschafft haben, in die U-Nationalmannschaften des DFB zu kommen. Der Verein muss das Geld für die Jugendarbeit einsetzen.

Der 1. FC Mülheim-Styrum begleitete Emrehan Gedikli auf seinem bisherigen Weg nach oben. Der 17-jährige Angreifer steht aktuell bei Bayer 04 Leverkusen unter Vertrag. Dort rückte er im Sommer aus der U 17 in die U 19 auf. Außerdem absolvierte er bereits Einsätze für die deutsche U 15-, U 16- und U 17-Nationalmannschaft.

Für den 1. FC Mülheim-Styrum war Emrehan Gedikli schon im Bambini-Alter aufgelaufen, wechselte dann aber früh nach Leverkusen. FCM-Geschäftsführer Detlef Weides erinnert sich noch gut an das Talent: „Emrehan war damals körperlich fast allen anderen Spielern in seinem Alter überlegen. Es freut uns, dass er so eine gute Entwicklung genommen hat.“